

Catherine Archbold es la nueva directora de la Occre

Escrito por Redacción San Andrés

Lunes, 25 de Junio de 2018 17:22 - Última actualización Martes, 26 de Junio de 2018 10:13



La abogada oriunda de Providencia, Catherine Archbold Ramírez, fue elegida este lunes por la Junta Directiva de la Oficina de Control, Circulación y Residencia (Occre) como la nueva directora de la entidad.

Como se recordará, el 15 de junio la gobernadora (e) Sandra Howard Taylor eligió una terna de candidatos para este cargo con los nombres de esta abogada, de la estadista informática PhD, Liza Hayes Mathias y del actual director de la entidad, Joseph Barrera Kelly, quien estuvo al frente de ésta por cinco años.

Directora electa

Archbold Ramírez agradeció la confianza depositada por la Junta Directiva de la Occre, para dirigir una oficina de tal importancia para el Archipiélago.

“El tema poblacional no es de una sola persona o institución; tenemos que trabajar articuladamente con Coralina, con las secretarías de Salud y de Educación, Planeación Departamental y demás, para lograr los objetivos planteados tanto en el Decreto (2762 de 1991) como en otras normas; a fin de poder minimizar definitivamente la superpoblación”, dijo la directora electa.

Catherine Archbold es la nueva directora de la Occre

Escrito por Redacción San Andrés

Lunes, 25 de Junio de 2018 17:22 - Última actualización Martes, 26 de Junio de 2018 10:13

Por su parte, la gobernadora (e) invitó “a rodear a estos profesionales isleños para continuar en la modernización de la oficina de la Occre; una de las necesidades sentidas que encontramos para esta entidad”.